



El centro Teresa de Calcuta de Brea de Tajo se suma a esta iniciativa solidaria de la Consejería de Justicia, Interior y Víctimas

Los menores infractores de la Comunidad de Madrid confeccionan mascarillas artesanales para donarlas a residencias de mayores

- Confeccionarán unas 4.000 mascarillas que se distribuirán en residencias gestionadas por el Grupo ONCE
- Los seis centros de ejecución de medidas judiciales de menores implantan protocolos de prevención frente al virus
- ARRMI atiende a 1.280 menores y jóvenes, de los cuales el 80 % cumple medidas judiciales no privativas de libertad

4 de abril de 2020.- Menores infractores del centro de Ejecución de Medidas Judiciales Teresa de Calcuta de la Comunidad de Madrid participan en un taller solidario para confeccionar mascarillas artesanales con la finalidad de donarlas a uno de los colectivos más vulnerables y más castigados por la crisis sanitaria del coronavirus (COVID-19), las personas mayores de las residencias de la región.

Durante estos días, los jóvenes de este centro, donde casi un centenar de ellos cumple alguna medida judicial de internamiento, están trabajando en la confección de más de 4.000 mascarillas artesanales. Se trata de una iniciativa que muestra el compromiso de estos chicos y chicas con la sociedad en un momento complicado en el que todos los apoyos y esfuerzos ayudan a vencer el virus.

LA SOLIDARIDAD, UN CAMINO HACIA LA REINSERCIÓN SOCIAL

En este proyecto, dirigido por la Consejería de Justicia, Interior y Víctimas a través de la Agencia para la Reeducación y Reinserción del Menor de la Comunidad de Madrid (ARRMI), también colaboran dos empresas. Por un lado, Gocotex, textil especializada en el entorno sanitario y de Cuerpos de Seguridad del Estado, que ha cedido las telas y las gomas para la confección de las mascarillas, y, por otro, Corte Textil C.B, un grupo especializado en confección textil, que ha cortado el patrón.

Una vez concluida la confección de las mascarillas, el grupo ONCE, Ilunión SocioSanitario, recogerá el material, lo desinfectará y lo distribuirá entre las diferentes residencias que tiene repartidas por la región.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

La Agencia para la Reeducación y Reinserción del Menor de la Comunidad de Madrid (ARRMI) cuenta con 264 plazas distribuidas en cinco centros, ubicados en Madrid ciudad y un sexto en Brea de Tajo, donde se están elaborando las mascarillas. Se trata de infraestructuras que dan servicio al estamento judicial y cuyo objetivo final es lograr la reinserción social de estos menores.

Desde que se decretó el estado de alarma en toda España la gerencia del ARRMI, en coordinación con los directores de los seis centros, ha implantado protocolos de prevención frente al coronavirus en todas las instalaciones para proteger y garantizar las mejores condiciones sanitarias en estas dependencias.

A día de hoy, la Agencia atiende simultáneamente a 1.280 menores y jóvenes, de los cuales el 80% cumple medidas judiciales de medio abierto no privativas de libertad, mientras que el 20% restante cumple una medida judicial de internamiento.